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Centro Universitário de Valença 
promove Feira de Profissões

Volta Redonda abre inscrições 
para cursos gratuitos nos Cras 

Meios de inscrição

Feirarte em Quatis

Informações sobre a vacinação

Vacina antirrábica em Resende

O Centro Universitário de 

Valença (UniFAA) promo-

verá uma Feira de Profis-

sões nesta sexta-feira (18). 

O evento receberá mais 

de 1.500 estudantes de 

escolas públicas e priva-

das de cidades da região 

Sul-Fluminense, como 

Valença, Barra do Piraí, 

Três Rios, Volta Redonda 

e Resende, e até de Juiz 

de Fora, em Minas Gerais. 

A Feira contará com es-

tandes interativos e ofici-
nas práticas, nas quais os 

participantes poderão co-

nhecer mais sobre as di-

ferentes áreas do conhe-

cimento oferecidas pelo 

UNIFAA. Ainda haverá 

atrações especiais, como 

simulação de resgate, 

treinamento de reanima-

ção cardiopulmonar, e 

outras. 

A Secretaria Municipal de 

Assistência Social de Volta 

Redonda está com inscri-

ções abertas para 12 cur-

sos livres realizados pelo 

Programa de Inclusão Pro-

dutiva, que já acontecem 

nos Centros de Referência 

de Assistência Social, nos 

Centros de Inclusão Pro-

dutiva e no Centro de Edu-

cação e Produção Alimen-

tar. O cursos abrangem as 

áreas de: Artesanato; Ca-

belereiro; Barbeiro; Corte e 

Costura; Culinária; Design 

de Sobrancelha; Garçom; 

Manicure; Trancista; entre 

outras. A lista completa 

de cursos está disponível 

no perfil da Smas no Ins-

tagram.

O objetivo é capacitar pes-

soas a partir dos 16 anos 

para promover autonomia, 

liberdade financeira, em-

preendedorismo e a inser-

ção no mercado de traba-

lho. Os interessados podem 

se inscrever diretamente 

nos Cras mais próximos de 

suas residências; nos Cen-

tros de Inclusão Produti-

va dos bairros Jardim Vila 

Rica, Verde Vale e Vila Mury; 

além do Centro de Educa-

ção e Produção Alimentar 

do bairro São Sebastião.

Mais uma edição da 

tradicional Feira de Ar-

tesanatos de Quatis, a 

‘FeirArte’, acontece em 

neste sábado (19). O 

evento será promovido 

das 9h às 14h, na Pra-

ça Dr. Teixeira Brandão. 

Além das tradicionais 

barracas com vendas de 

gastronomia e artigos de 

artesanato, a edição con-

tará com show ao vivo do 

trio Zero Bala.

Para receber a vacina, os 

cães e gatos precisam ter 

o mínimo de três meses 

de vida e estar em boas 

condições de saúde. Os 

tutores devem ser maio-

res de 18 anos e apresen-

tar um documento de 

identificação com foto. 
Os tutores devem levar os 

cães em guias ou coleiras, 

e os gatos devem estar 

em caixas ou gaiolas para 

evitar fugas. Mais infor-

mações  sobre os pontos 

e horários da vacinação, 

além de detalhes gerais, 

podem ser obtidas pelos 

telefones: (24) 3360-9690 

ou 3381-9802.

O Centro de Controle de 

Zoonoses de Resende 

realiza uma nova etapa 

da campanha de vaci-

nação antirrábica. Neste 

sábado (19), as equipes 

estarão em cerca de 19 

localidades, em horários 

diferentes, para aplicar 

o imunizante em cães e 

gatos. A vacinação acon-

tecerá para os moradores 

dos bairros: Ipiranga I e 

II; Montese I e II; Monet; 

Morada do Castelo; Vila 

Araújo; Campos Elíse-

os; Novo Surubi; Surubi 

Velho; Centro; Lavapés; 

Morro do Machado; Mor-

ro do Batista; Liberdade; 

Nova Liberdade; Santa 

Cecília; Vila Julieta; Ma-

nejo; além da Universi-

dade Estácio de Sá.

Diego Souza Fotografia

Divulgação PMVR

Evento acontece nesta sexta-feira (18)

Iniciativa promoverá 12 cursos livres

O deputado estadual Mu-
nir Neto, acompanhado do 
secretário municipal de Meio 
Ambiente de Volta Redonda, 
Anderson Silva, se reuniram 
nesta quarta-feira, dia 16, com 
o secretário estadual de Meio 
Ambiente, Bernardo Rossi. 

O encontro aconteceu na 
sede do Inea (Instituto Esta-
dual do Ambiente), no Rio. 
Na pauta: o vendaval e a for-
te chuva, na tarde desta quar-
ta-feira, dia 16, que deixou o 
município tomado pelo pó 

preto da CSN. A reunião foi 
feita a pedido do prefeito An-
tonio Francisco Neto. 

Munir lembrou da impor-
tância do decreto que institui 
o Programa Estadual de Mo-
nitoramento de Partículas Se-
dimentáveis, que permite ao 
Governo do Estado fiscalizar a 
emissão de particulados, princi-
palmente por conta da produ-
ção da Companhia Siderúrgica 
Nacional (CSN), que despeja 
poluição no município. O de-
creto foi feito após uma visita 

de Munir e do prefeito Neto ao 
Governo do Estado em 2023. 
Segundo o parlamentar, diante 
da nova legislação, a população 
quer saber quais providências 
podem ser tomadas a partir de 
eventos como o ocorrido hoje. 
Rossi destacou o que a sua equi-
pe técnica está fazendo e o que 
irá fazer para combater a polui-
ção em Volta Redonda.

-Falamos dos próximos pas-
sos que iremos adotar, como, 
por exemplo, o ampliamento 
do monitoramento da polui-

ção na cidade e também como 
iremos tornar público a divul-
gação do nível da qualidade do 
ar, entre outros. Podem contar 
conosco - ressaltou o secretário 
estadual de Meio Ambiente.

A reunião contou também 
com a participação da verea-
dora eleita em Volta Redonda, 
Carla Duarte, e a da chefe de 
Licenciamento Ambiental da 
Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente de Volta Redonda, 
Gizely Gomes, além de técni-
cos do Inea-RJ.

Rossi promete monitorar o ar de VR

Barra do Piraí desmente 
falta de insumos na saúde
Com suposta falta, novas cirurgias e internações seriam suspensas

Por ana luiza Rossi

A prefeitura de Barra do 
Piraí nesta última terça-feira 
(15) veio às redes sociais para 
desmentir a informação de que 
haveria uma suposta falta de 
insumos e assistência nas uni-
dades de saúde do Hospital 
Nova Santa Casa. Segundo a 
nota, um documento assinado 
por um funcionário afirmava 
que a unidade teria que suspen-
der os atendimentos mas, que 
de acordo com os responsáveis 
pela unidade, se trata de uma 
informação falsa.

O documento, que circu-
lou pelas redes sociais e grupos 
de mensagens de moradores da 
cidade, comunicava que os esto-
ques da farmácia e almoxarifado 
central do hospital se encontra-
vam em um suposto estado críti-
co, com falta de medicamentos e 
insumos que trariam prejuízo ao 
tratamento dos pacientes. Ain-
da, informou que a partir desta 
quarta-feira (16), seria neces-
sário a suspensão de cirurgias e 
internações de novos pacientes, 
já que não havia nem soro para 
hidratação na Unidade de Pron-
to Atendimento (UPA).

A prefeitura afirmou que 
vem promovendo um levan-
tamento sobre as finanças do 
hospital, bem como a compra 
dos insumos necessários. “To-
das as tratativas estão sendo 
tomadas, principalmente, no 
que se refere ao comunicado, 
que não obteve autorização da 
intervenção para ser redigido. 
O jurídico está em análise e os 
envolvidos serão punidos seve-
ramente”, concluiu a nota.

Moradores  

rebatem nota

Nas redes sociais, morado-
res contestaram a nota publi-
cada no perfil da prefeitura e 
relataram não somente a falta 
de insumos, como também de 
salários atrasados dos funcio-
nários da Santa Casa. “Agora 
todos os podres que irão apa-
recer serão tratados como fake 
news. Meu tio ficou internado 
semana passada e realmente, 
estava faltando até soro para 
ele”, disse um morador. Outra 
moradora, também relatou o 
mesmo caso. “Hoje não tinha 
soro. Minha funcionária foi e 
o médico passou para ela com-
prar e tomar em casa”.

É a segunda semana segui-
da que o Governo Municipal 
publica uma nota sobre os 
serviços de saúde da cidade. 
Na última semana, circularam 

vídeos e fotos sobre um supos-
to fechamento do Centro de 
Atenção Psicossocial (Caps) 
de Barra do Piraí após demis-
sões em massa na prefeitura. 
No comunicado, o prefeito 
Mario Esteves garantiu a po-
pulação as unidades de servi-
ços essenciais não seriam pa-
ralisadas e que as demissões se 
tratavam de uma medida para 
manter o equilíbrio das contas 
públicas e evitar dívidas para 
a próxima gestão em 2025 - 
que, inclusive, será assumida 
pela prefeita eleita Kátia Miki, 
opositora direta de Esteves e 
do candidato Dione do Ma-
rio Esteves, aliado do prefeito 
para sucessão na prefeitura.

Kátia, que ainda está como 
vereadora, usou as redes sociais 
para reforçar a solicitação para 
a prefeitura sobre os repasses 
dos três hospitais da cidade, 

que atendem a 93 mil mora-
dores da cidade. “Espero que 
estes repasses já estejam pro-
gramados, para que não atrase 
pagamentos e não interrompa 
os serviços. Inclusive, o Cebas 
da Santa Casa vence esse ano 
e precisa ser renovado. Temos 
muita preocupação”, declarou.

Denúncia ao MP

A prefeita eleita também co-
mentou na semana passada so-
bre as demissões e a suposta pa-
ralisação do Caps. Kátia afirmou 
que a Câmara de Vereadores fez 
uma atuação conjunta para re-
ver as demissões e sugeriu ainda, 
que a ação de Esteves poderia ser 
movida por vingança. Caso as 
demissões continuassem, decla-
rou estar pronta para protocolar 
uma denúncia ao Ministério Pú-
blico (MP) e até considerar uma 
cassação do prefeito.

Reprodução/Redes sociais

Prefeitura afirmou que vem fazendo levantamentos sobre finanças e insumos do hospital

Com nove vagas na Câmara 
Municipal de Quatis, o vereador 
Willian Carvalho, do PSB, con-
seguiu se reeleger com 385 vo-
tos nas eleições deste ano, sendo 
não somente o quarto vereador 
mais votado, como o único ve-
reador negro eleito pelo partido 
no estado do Rio de Janeiro.  

A representante do Núcleo 
de Organização Racial do PSB, 
Norma Angelo, destaca que a 
reeleição de Willian é funda-
mental para fortalecer o senti-
mento de representatividade da 
população negra. 

- Vemos no Will, enquan-
to vereador, uma preservação 
da memória do escravizado 
no município de Quatis e um 
exemplo de instrumento de 
mudança, para que possamos 
ampliar o espaço das minorias 
na sociedade - analisa.  

Willian foi eleito pela pri-
meira vez em 2020, sendo o 
candidato mais votado ao con-
quistar a preferência de 509 
eleitores.  Em 2022, Willian 

foi se tornou o presidente da 
Câmara Municipal, sendo o ve-
reador mais jovem a conquistar 
o cargo. “Neste período, nós 
fiscalizamos políticas públi-
cas, propomos projetos de lei 
e buscamos recursos através de 
emendas e projetos para fazer a 
diferença na vida de nossa po-
pulação”, analisa o vereador.

Com a garantia de um se-
gundo mandato, Willian pro-
mete seguir atuando na área 
cultural e em prol das comu-
nidades periféricas, das zonas 
rurais, do assentamento e, prin-
cipalmente, da comunidade do 
Quilombo de Santana. 

Nossa essência e resistência 
permanecem fortes e cientes 

Quatis elege Willian Carvalho, único 
vereador negro do PSB no município

Divulgação

Willian Carvalho foi o quarto vereador mais votado em 2024

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO

Confira o quadro de 
vereadores eleitos:

Alex D’Elias (Republica-

nos): 532 votos

Leandro Sant’Anna (PP): 

528 votos 

Udson Bombom (Soli-

dariedade): 415 votos 

William Carvalho (PSB): 

385 votos

Cabeludo (PP): 344 votos

Nildinho (MDB):  314 

votos

DJ Denilso (MDB):  304 

votos

Marcela (Republicanos):  

279 votos

Rogerio Eletricista 

(União): 270 votos

da responsabilidade de buscar 
um bom trabalho. Estou imen-
samente feliz com a reeleição 
e garanto que vamos manter 
o compromisso com a popula-
ção e fazer a real política que 
acreditamos - declarou Wil-
lian, em seu discurso após os 
resultados da eleição. 


